

Conversation avec mon pénis, un récit comique et philosophique

Publié le mercredi 28 février 2018



La pièce conversation avec mon pénis est présentée au Théâtre Premier Acte. Photo : CathLanglois Photographe

Facebook Twitter Plus  1 Imprime

Le Théâtre Premier Acte à Québec reçoit la production montréalaise *Conversation avec mon pénis*, une pièce comique, quasi philosophique où l'on réfléchit au rapport de l'homme avec son sexe.

Un texte d'**Anne-Josée Cameron**

Le titre à lui seul suscite la curiosité. *Conversation avec mon pénis* met de l'avant la relation que Tom entretient avec son organe à divers âges.

Le personnage est interprété par une comédienne, Marie-Lee Picknell, qui est littéralement costumée en pénis, comme quoi le ridicule ne tue pas!

Passé les premières minutes de fou rire, cette pièce du Néo-Zélandais Dean Hewiston, produite par le Théâtre Bistouri, entraîne le spectateur dans une réflexion ludique sur la sexualité, la virilité, l'amour et la solitude.

On explore dans cette pièce les souvenirs d'enfance et d'adolescence, les péripéties amoureuses de l'âge adulte et les défis de l'âge mûr.

La mise en scène de David Strasbourg est sobre et efficace, les comédiens, Marie-Lee Picknell et Marc-André Thibault, sympathiques et le sujet rigolo. Bref, tout concourt à nous faire passer une agréable soirée.

La pièce *Conversation avec mon pénis* est présentée jusqu'au 3 mars au Théâtre Premier Acte sur l'avenue de Salaberry, à Québec.